

Au Burkina, les habits sont parfois porteurs de sens : les femmes peuvent par exemple choisir un pagne d'après ses motifs colorés et ce qu'ils veulent dire (message au mari, ...).

Ils peuvent aussi être liés à une journée particulière, comme lorsque des pagnes sont distribués à toute la population (féminine) à l'occasion de la Journée de la Femme (le 8 mars), ou encore à un événement politique, avec la tête du futur élu apparaissant dans des médaillons.

Enfin, ils peuvent aussi avoir une dimension religieuse circonstanciée : la preuve ici avec Jean-Baptiste, l'un des veilleurs des locaux d'Iles de Paix à Ouagadougou, qui en ce 25 décembre arbore une chemise et un couvre-chef taillés dans un pagne parcouru de médaillons "Le Sauveur est né. Chantons tous son avènement".

{gallery}lau-marc/200901/jb{/gallery}